

La vida de Cristo

Jesús da Instrucciones

Marcos 16:9-20

El versículo para los niños menores

Vayan y hagan discípulos a todas las naciones, bautizándolos en el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo. Mateo 28:19

El versículo para los niños mayores

Por tanto vayan y hagan discípulos a todas las naciones, bautizándolos en el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo. Mateo 28:19

Tiempo de Bienvenida

¿Has batallado en creer algo? ¿Por qué se te hizo difícil creer? Hoy vamos a aprender de un tiempo cuando los discípulos batallaron en creer lo que habían escuchado. ¡Vamos a escuchar!

Tiempo del Estudio Bíblico

Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

La semana pasada aprendimos de cuando Jesús fue al Sanedrín. El Sanedrín era un grupo de hombres que hacían decisiones para la iglesia en ese tiempo. El Sanedrín no amaba a Jesús y decidieron que estaba diciendo mentiras y que lo deben de matar. Jesús no estaba mintiendo. Siempre hablaba la verdad, pero el Sanedrín no quiso creer que Él era el hijo de Dios.

El siguiente día, lo clavaron a la cruz. Después de tres horas de estar colgado en la cruz, Jesús respiró su último respiro y murió. El próximo día, el cuerpo de Jesús fue bajado para que lo puedan envolver con material. Lo pusieron adentro de una tumba y pusieron una piedra grande en frente de la entrada.

Después, en el tercer día, dos mujeres, las dos llamadas Maria, iban a visitar la tumba. ¡Cuando llegaron vieron que la piedra se había movido y un ángel que les dijo que Jesús está vivo! También les dijo que fueran a decirles a los discípulos las Buenas Nuevas. Las mujeres tenían mucho miedo y decidieron en no decir nada.

Jesús comenzó a hacer apariencias a mucha gente. ¿Por qué piensan que necesitaba enseñarse? Vamos a ver. Primero, se le apareció a Maria Magdalena. (Juan 20:10-18) Jesús le había ayudado a Maria con algo muy especial. ¡Le había quitado 7 espíritus malos de su cuerpo! ¿Cómo piensan que se sintió Maria cuando vio a Jesús? Ah sí, muy animada. Le dijo que se fuera y que le diga a los discípulos las Buenas Nuevas. Los discípulos y la gente que estuvo siguiendo a Jesús estaban muy triste y habían estado llorando por Él. Todavía pensaban que estaba muerto. ¿Qué piensan que dijeron cuando Maria les dijo que Jesús está vivo. Los discípulos no quisieron creer. ¿Por qué no creerán? ¿Qué les dijo 3 veces que iba pasar antes de que murió? Les dijo que iba a morir pero iba a regresar a la vida.

Después Jesús se apareció a 2 hombres que estaban andando por un camino. (Lucas 24:13-35) Cuando realizaron que Jesús estaba vivo, también, se fueron corriendo a decirle a los

Metas de la Lección

Saber que Jesús vivió y hablaba la verdad.

Comprender que Jesús pasó por muchas pruebas difícil con el poder de Dios.

Ver que Jesús es el hijo de Dios y todo lo que dijo, pasó.

La lección del Maestro para los Niños

discípulos que Jesús vive. ¿Qué pasó cuando esos hombres le dijeron a los discípulos? No les creyeron. Los discípulos estaban olvidándose de algo que Jesús les enseñó. ¿Qué piensan que necesitaban los discípulos para creer?

Al final Jesús se enseñó a ellos también. ¿Qué piensan que les dijo cuando se les apareció a ellos? Los regañó por no creyendo de lo que les había dicho. Les dijo que debieran de creerle a María y a los dos hombres que les reportaron que Jesús vive. La fe de ellos estaba débil y los corazones de ellos estaban duros. Necesitamos que tener cuidado en no ser despacio en no creer las cosas de Jesús.

Jesús tenía otra cosa importante que compartir con ellos. Tenía unas últimas instrucciones que quería que siguieran. ¿Qué piensan que eran? Les dijo, “Vayan a todo el mundo y díganle a todos las Buenas Nuevas que he regresado a la vida. Si piden perdón por sus pecados, creen que he regresado a la vida, y se bautizan, entonces podrán saber que van a estar conmigo en el cielo. Estas son las cosas que tienen que ver en alguien si creen en mi: En mi nombre van a echar fuera a espíritus, hablar las Buenas Nuevas con la gente que nunca la han escuchado, pasar por situaciones difíciles, y pueden sanar a la gente.”

Después que habló Jesús, regresó al cielo y se sentó al lado de Dios. Después los discípulos fueron y compartieron las Buenas Nuevas con todos alrededor de ellos. Dios los usó y hicieron muchas de las cosas que Él les había dicho que iban a hacer.

Dios quiere que todos oigamos y siéntanos que tanto Él nos ame. Jesús vino para mostrarnos esto. Jesús preparó a sus discípulos que hagan todas las cosas que Él hizo. Los discípulos obedecieron las instrucciones de Jesús. Enseñaron a otros que hagan la misma cosa. Ahora este mensaje fue traído a ustedes. ¿Qué vas a hacer con este mensaje que has escuchado de Jesús?

Si estás listo para pedirle perdón a Jesús que nos perdone de nuestros pecados en nuestro corazón, habla conmigo por favor.

Actividades de aprendizaje

Hagan que todos los niños practiquen diciendo historias uno a otro. Si llegan unos niños tarde deje que los niños digan que escucharon digan la historia.

Actividades para memorizar el versículo

Recorte unas figuras de los continentes y escriba el verso en cada parte.

Tiempo de oración

Pídeles a los niños si tienen alguna petición para orar. Ore por estas cosas y ore que los niños puedan saber como pueden compartir las Buenas Nuevas con otros.

Tiempo de refrigerio y de limpiar

Anime a los niños que le ayuden a limpiar. No haga todo usted. ¡Ellos pueden servir también! Reparta los aperitivos y recuérdelos que si tienen preguntas, pueden preguntarle en cualquier momento.

La lección del Maestro para los Niños

Lección para preescolares
Para: Jesús da Instrucciones

Trae un mapa o un globo.

¿Bueno niños, qué es esto que tengo? (Levanta el globo o el mapa.) Jesús le dio unas instrucciones muy importantes a nosotros y a los discípulos del mundo de donde vivimos. Mucha gente vive en el mundo. Dios quiere que todos puedan saber que tanto nos ama. Mandó a su hijo Jesús.

Jesús murió en la cruz y tres días después, regresó a la vida. Cuando Jesús hizo esto, nos mostró que tanto Dios nos ama. Cuando Jesús regresó a la vida, quería enseñarle a la gente quien Él amaba que estaba vivo. Primero se le apareció a una mujer llamada Maria, no su mamá. Estaba muy animada y fue a decirles a los discípulos. ¿Cómo piensan que pensaron cuando les dijo esto? ¡No quisieron creer en lo que dijo!

Después Jesús se apareció a dos personas que estaban andando. Ellos, también, estaban muy animados. Así que corrieron a decirles a los discípulos. ¿Ahora como piensan que se sintieron los discípulos? ¡Todavía no quisieron creer! ¿Por qué piensan que no quisieron creer los discípulos? ¿Qué hizo Jesús?

Jesús se apareció a ellos también. Los regañó por no creyendo en María y en los dos hombres que les dijeron que Él estaba vivo. Es importante que nosotros creamos las cosas que dijo Jesús en la Biblia y no esperar hasta después.

Después Jesús les dijo una cosa más con este globo que tengo. Les dijo que le digan a toda la gente que puedan de las Buenas Nuevas que Él vive. (Señala a diferentes países.) Para que más y más gente pueda saber que tanto Dios los ama.

(Canten al ritmo, “He’s got the whole world in His hands.”)

Díganle a todo el mundo...del amor de Dios.

Díganle a todo el mundo...del amor de Dios.

Díganle a todo el mundo...del amor de Dios.

Díganle a todo el mundo del amor de Dios.

Dícales a Mamas y Papas

“ “ los bebes chicos.

“ “ a la gente alrededor de ti.

(Inventa unos para ustedes)

La lección del Maestro para los Niños

Manualidades Para: Jesús da Instrucciones

Trae un globo. Junta al grupo afuera y deja que el globo se vaya al cielo. Mientras que ven los niños, deje que hablen en como se sentirían los amigos de Jesús cuando vieron lo mismo de Jesús.

Trae burbujas. Deja que los niños soplen burbujas al cielo y que piensen en como Jesús está en el cielo.

Deje que los niños dibujen a Jesús subiéndolo en las nubes. Querrás pegar algodón alrededor de Él para significar “las nubes.”

Hagan sandalias de papel para recordar a los niños de decirles a otros de Jesús.

Invite a los niños que vayan a visitar contigo esta semana. Deje que vayan contigo para tocar en puertas y que te vean como tocas a las puertas para invitar a otros a ir a la iglesia. Esta es una buena manera de de enseñar por ejemplos.

Hagan conos para “gritar” las nuevas de Jesús. Decora papel grueso y componlo en un cono. Grápalo o pégalo junto. Otra idea es usar el cartón de toallas de papel o papel del baño para los conos.

Hagan aeroplanos y haz que vuelan en el cielo. Hablen en como no podemos ir al cielo por avión. La única manera de ir al cielo es creer en Jesús.